

# Peter Schulte bester Schütze

Nordkompanie zeichnete Sieger aus.  
Musikanlage fürs Kompaniefest angeschafft

**ALLAGEN** • Die leuchtende Erinnerung an ihr Kompaniefest polierten die Schützen noch einmal auf. Im Mittelpunkt der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Nordkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen stand aber zunächst die Übergabe der Kompaniepokale. Das Vorstandsteam um Hauptmann Andreas Filthaut hatte in die Gaststätte Lenze/Wohlmeiner geladen.

Als Highlight in seinem Jahresrückblick stellte Filthaut das gelungene Kompaniefest in Buchheisters Scheune dar. Auch im kommenden Jahr wird die Veranstaltung fester Programm- punkt im Terminkalender der Nordkompanie sein. Als Termin wurde der 17. Mai ins Auge gefasst. Auch in finanzieller Hinsicht war das Kompaniefest 2002 ein guter Erfolg, wie Franz-Josef Hötte im Kassenbericht bilanzierte.

Nach der Wahl von Norbert Cibis zum Kassenprüfer ergriff Oberst Dieter Beckschäfer das Wort. Er berichtete über den Stand der Arbeiten am Hallenvorplatz und bedankte sich für die aktive Mithilfe des Vorstandsteams. Besonders stellte er – stellvertretend für alle Mitarbeiter – den Einsatz von Stephan Müller heraus.

Anschließend zeichnete Hauptmann Filthaut die besten Schützen des Kompanieschießens mit Pokalen aus. „Alter schützt vor Pokalen nicht“, kommentierte er die Ehrung. Mit Nachdruck formulierte „Spitzenmann“ Filthaut den Wunsch, beim nächsten Mal mehr ältere

Schützen fürs Kompanieschießen gewinnen zu können. Die beste Schießleistung im Wettbewerb erzielte Peter Schulte jun. mit 241 Ringen. Da dieser erst innerhalb der letzten fünf Jahre in die Kompanie eingetreten ist, errang er damit auch den Wanderpokal der Nordkompanie.

Unter dem Punkt „Verschiedenes“ berichtete Kompaniechef Andreas Filthaut, dass eine Musikanlage für das Kompaniefest angeschafft wurde. Die Soundanlage, die bei Stephan Müller untergebracht ist, wird auch an Schützen verliehen. Nach dem offiziellen Teil lud Andreas Filthaut alle Besucher ein, noch ein paar Stunden in vorweihnachtlicher Stimmung zusammen zu bleiben.

Wie zudem bekannt gegeben wurde, vertreten folgende Schützen den Norden beim diesjährigen Kompaniepokalschießen um den Wanderpokal der Bruderschaft: Peter Schulte jun., Jens Hötte, Peter Eifler, Gregor Helle, Martin Kutscher, Peter Schulte sen., Klaus Kemper, Simon Menzel und Andreas Kölczer. Ersatzschützen sollen Heinz Wagener, Karl Ahring und Andreas Filthaut sein.

Genannt wurden schließlich auch die Sieger und Platzierten beim diesjährigen Kompanieschießen:

Gruppe 3 (0 - 149 Ringe): 1. Klaus Kemper; 2. Simon Menzel; 3. Andreas Kölczer. Gruppe 2 (150 - 199 Ringe): 1. Peter Eifler; 2. Gregor Helle; 3. Martin Kutscher. Gruppe 1 (200 und mehr Ringe): 1. Peter Schulte jun.; 2. Jens Hötte. • thof



Die Nordkompanie zeichnete am Freitagabend die Sieger des Kompanieschießens aus. • Foto: Franke